
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 931/2023

 Requeiro à concessionária de energia 
elétrica CPFL informações sobre o 
mapeamento abrangente de todos os 
postes de energia no município de 
Araraquara, incluindo detalhes sobre sua 
vida útil, capacidade de carga, 
cronograma de manutenção e prazo 
estipulado para a substituição dos postes 
de madeira por postes de alvenaria.

 Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao Setor Competente, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1)  Quantos postes de energia elétrica administrados pela 
companhia existem no município?

2) Qual a vida útil dos postes de madeira e o de concreto?

3) Quantos postes de madeira possuem no munícipio e quais 
as condições físicas dos mesmos?

4) Quais empresas de telefonia, internet e outras, utilizam 
os postes?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 13 de novembro de 2023.

 FILIPA BRUNELLI
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